

Intervención de la diputada Gloria Citlali Calixto Jiménez, con motivo de los acontecimientos suscitados el día martes 07 de septiembre del año en curso.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Citlali Calixto Jiménez.

La diputada Gloria Citlali Calixto Jiménez:

Gracias, ciudadana presidenta.

Yo nada más quiero exhortar a los diputados y a las diputadas que por favor tengamos respeto por la ciudadanía guerrerense no podemos estar utilizando un tema de desastre natural en donde se han perdido vidas, en donde la salud mental está al caos y en donde también ha habido muchas consecuencias negativas en cuanto a las estructuras de viviendas.

Dejémosnos por favor de cuestiones discursivas que no ocupemos un

provecho político de un desastre natural, porque si bien es cierto que nosotros estamos aquí defendiendo porque somos la fracción parlamentaria de Morena y defendemos la cuarta transformación, porque defender la cuarta transformación es defender a la ciudadanía guerrerense si exhortamos a que puedan tener respeto por la ciudadanía guerrerense, dejémosnos nuevamente repito de discursos políticos en donde solamente denostan el hecho de ser legisladores que estamos en territorio y que nuestra única prioridad debería de ser el sentir y el contexto que en este momento están viviendo los ciudadanos y ciudadanas.

México he de decir que se mencionó que está en temas de corrupción, hay que recordar que México saltó seis

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Viernes 10 septiembre 2021

lugares en el índice de percepción de corrupción 2020 de transparencia internacional, es decir que la cuarta transformación ha hecho esfuerzos para disminuir la corrupción y prueba de ello, diputadas y diputados recordemos que son los esfuerzos integrales por reconocer, ejercer y consolidar los derechos sociales.

Es decir que si primero nos vamos a poner a denostar primero pongamos a leer y pongámonos a ver estadísticas reales para sobre ello tener un argumento, mientras tanto concentrémonos en marcos legales y en acciones para ayudar a la ciudadanía guerrerense que no ocupemos, que nos atrevamos a ocupar este tema para denostar y priorizar un tema político partidario, no demos patadas de ahogados por querer hundir a la cuarta transformación cuando ahora somos gobierno.

Todo lo contrario hay que aludir a poder coadyuvar a la cuarta transformación para poder sacar

adelante a Guerrero y el contexto de hoy en día.

Muchas gracias, ciudadana presidenta.